



## “Seré el primero en inscribirme”: Creel reitera su intención de ser candidato en 2024

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, volvió a levantar la mano esta tarde como posible candidato del Partido Acción Nacional (PAN) para la elección presidencial del próximo año y adelantó que la alianza Va por México elegirá a sus representantes para las gubernaturas después del 26 de junio.



En su visita a la ciudad de Puebla, refrendó su interés por ser el aspirante a la Presidencia de la República por el Partido Acción Nacional (PAN), por lo que, según dijo, será “el primero en inscribirse” a la contienda interna.

“Vamos bien, toda la Zona Metropolitana la tenemos, nos falta penetrar de mejor manera en lo que es la Sierra y la parte rural, pero eso es algo que ya se está trabajando, hay expectativas magníficas”, agregó.

Desde el Aula Magna de la Escuela Libre de Derecho de Puebla, Creel compartió que ya tiene la “autorización” de su familia, pues “era la única que necesitaba” para contender por tercera vez por ser el abanderado del PAN para la Presidencia el próximo año.

Además, explicó que primero se escogerá el método de selección para la o el candidato de la alianza Va por México para la Presidencia, y posteriormente, se hará con las gubernaturas de los estados, algo que ocurrirá después del 26 de junio.

“Una vez que esté el método para la candidatura presidencial inmediatamente estará los métodos en todos los estados, ese es el acuerdo de todos los partidos políticos, y a lo mejor les van a dar la sorpresa”, dijo.

Pese a que nunca ha ganado una sola elección, con sólo cargos legislativos plurinominales y de Gobierno por designación, el Diputado federal Santiago Creel Miranda pretende, por tercera ocasión, ser candidato presidencial del PAN, ahora apoyado también por los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y el de la Revolución Democrática (PRD).